

---

## Mark: Schulamt Mannheim erhalten

In einem Brief an Ministerpräsident Günther Oettinger setzt sich MdB Lothar Mark dafür ein, dass in Mannheim ein eigenständiges Schulamt erhalten bleibt. Der Ministerrat hatte beschlossen die Schulamtskreise von 44 auf 16 bis 20 zu senken. Mark: „Die Schulbehörde arbeitet mit der Stadt, der Fachgruppe Erziehungshilfe, dem Gesamtelternbeirat, der Kinderakademie sowie außerschulischen Organisationen außerordentlich gut zusammen. Durch die Zentralität des Standortes Mannheim konnten Kooperationsstrukturen entwickelt werden, die über die Einbeziehung aller relevanten Akteure pädagogische und soziale Probleme effektiv zu bewältigen vermochten. Der Wegfall des Standorts Mannheim würde diese bestens funktionie-

renden Strukturen zerschlagen und letztlich zum Nachteil der Schüler gereichen.“

---